

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 4. Dezember 2024

„Waitz“-Baustelle | Ortsdurchfahrt Lämmerspiel, Bischof-Ketteler-Straße, voraussichtlich bis Ende Februar 2025 gesperrt

Die für die sog. „Waitz“-Baustelle verantwortliche Firma Limares hat die Stadt Mühlheim über die Verlängerung des Bauvorhabens bis Ende Februar 2025 in Kenntnis gesetzt. Bis zum Ende der Baumaßnahme bleibt die Bischof-Ketteler-Straße weiterhin ab der Baustelle des ehemaligen Waitz-Geländes halbseitig gesperrt. Der Verkehrsrichtung Süden, Obertshausen / Hausen wird wie gewohnt geführt. Der Verkehr Richtung Mühlheim wird über die Schubertstraße / Wichernstraße / Stauffenbergstraße und Kolpingstraße geführt. Die Zeit der Sperrung nutzt die Stadt Mühlheim, um den barrierefreien Umbau der letzten noch ausstehenden Bushaltestelle „Rathaus“ (gegenüber des sog. „Dalles“) zu realisieren.